

Herren Kreisklasse C Staffel 4

SG Heidelberg-Neuenheim VI : TV Mauer III
Dienstag, 04.10.2022, 20:15 Uhr

SG Heidelberg-Neuenheim VI und TV Mauer III schenken sich nichts

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 5:5 in den Spielen und mit 17:21 Sätzen trennten sich die Spieler des TV Mauer III beim Auswärtsspiel in der Herren Kreisklasse C Staffel 4 am Dienstagabend von der SG Heidelberg-Neuenheim VI. Rund 105 Minuten ging das Match, ehe Thomas Berger das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Einen großen Beitrag zur Punkteteilung leistete Xeno Boecker, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein hartes Stück Arbeit hatten Boecker / Öhlschläger bei ihrem 3:2 gegen Meister / Berger zu verrichten. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Seefried / Hammersdorf bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Mathes / Münch. Das musste man neidlos anerkennen. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Beim 3:0 gegen Walter Mathes fand Xeno Boecker dagegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Recht deutlich nach Sätzen war wiederum die Drei-Satz-Pleite von Christiane Öhlschläger gegen Martin Meister, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. 2 Sätze lang fand Roland Seefried gegen Thomas Berger keine Mittel, bevor er mächtig auftrumpfte und das Spiel daraufhin doch noch mit 7:11, 8:11, 11:9, 11:7, 11:5 gewann. Es dauerte eine Weile, bis Alexander Kempe seine 2:3-Niederlage gegen Gerhard Münch hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler der SG Heidelberg-Neuenheim VI und TV Mauer III in die Box. Kaum Chancen ließ wiederum Xeno Boecker beim 11:8, 11:8, 11:3 seinem Gegner Martin Meister. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Christiane Öhlschläger eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Christiane Öhlschläger gewann gegen Walter Mathes mit 3:2. Kaum Chancen hatte hingegen nachfolgend Roland Seefried bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Gerhard Münch, obwohl das Spiel im Vorhinein als fifty-fifty-Partie eingeschätzt werden konnte. Alexander Kempe und Thomas Berger holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dann Alexander Kempe letztlich auf Lager, um Thomas Berger final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der SG Heidelberg-Neuenheim VI tritt dabei gegen den SV 02 Altneudorf an, während es der TV Mauer III mit der TSG Eintracht Plankstadt VI zu tun bekommt.

Statistik:

SG Heidelberg-Neuenheim VI

Doppel: Boecker / Öhlschläger 1:0, Seefried / Hammersdorf 0:1

Einzel: X. Boecker 2:0, C. Öhlschläger 1:1, R. Seefried 1:1, A. Kempe 0:2

TV Mauer III

Doppel: Meister / Berger 0:1, Mathes / Münch 1:0

Einzel: M. Meister 1:1, W. Mathes 0:2, G. Münch 2:0, T. Berger 1:1